



Sportschiessen 2022

Nach 3-jähriger Pause fand dieses Jahr wieder das Sportschiessen des SV Zoll Nordost statt. Nicht nur hat sich der Name der Sportvereinigung geändert. Durch die Transformation zum BAZG konnten auch die Kollegen aus dem «W» Bereich am Schiessen teilnehmen. Dies wurde rege genutzt zur Freude der Veranstalter.

Es wurden zum Teil sehr gute Resultate geschossen. Die Anzahl Teilnehmer war im Vergleich zum letzten Sportschiessen fast gleich hoch.

Wir hoffen, dass wir das nächste Jahr wieder mit ganz vielen Teilnehmer rechnen können.

Die Schiessobmänner

Marc Wenker und Marco Oettli